



アメリカ合衆国

●学部学生 約2000人 ●教員 約250人 ●職員 約260人

ホームページ <https://www.eckerd.edu/>

交流協定締結年月日：2017年4月28日 主管学部：教育学部



美しいビーチのあるキャンパスと、アクティブラーニングに基づく学び

### 国際交流の特色

エッカード大学は、メキシコ湾に面するフロリダ州セントピーターズバーグ市にあります。エッカード大学からは毎年教育学部に、短期留学生を派遣しての交流活動が行われてきました。瀬戸内海に面する姉妹都市高松市及びその周辺エリアにおける環境を学ぶため、平成26年6月～7月に第1回の「さぬきエコプログラム」を開催し、7名の学生の参加、平成28年5月～6月に第2回に5名、平成29年5月の第3回のには6名の学生が参加しています。「エコプログラム」には香川大学の学生が多く参加して、交流が行われています。

### 交流実績（令和3年度～令和5年度）

年度 受入・派遣	R3	R4	R5
学生の受入	0	0	0
学生の派遣	0	0	0
研究者・職員の受入	0	0	0
研究者・職員の派遣	0	0	0
オンライン交流参加者（本学）	31	0	0
オンライン交流参加者（相手機関）	1	0	0

※交流協定締結はH29年度

### 教員からの声

セントピーターズバーグ市と高松市の交流は長く、50年になります。H26年度から始まった学生受け入れは、すでに3回目を数えました。瀬戸内海や讃岐の自然を舞台に、楽しみながらも真剣に、持続可能な環境についての考えを深めていくエッカード大学の学生さんには毎回感心します。

屋島に行ったり、瀬戸内海でアマモをとったり。こういった活動には、バディとして参加する本学の学生も年々増加しています。エッカード大学の美しいキャンパスへの派遣も計画する予定です。

教育学部教授 寺尾

### さぬきエコプログラム



岡山県日生の海でアマモの流れ藻を回収する



栗林公園掬月亭にて、日本の庭園の美に触れる



屋島から史跡の探索。たくさんのバディと一緒に